

IPM Karo Adakan Pembinaan Pelajar Islam Karo

Senin, 28-05-2012

Karo- PD Ikatan Pelajar Muhammadiyah Kab.Karo bekerjasama dengan Yayasan Ar-Risalah Alkhairiyah Medan ,Sabtu 26 Mei 2012 melaksanakan pembinaan pelajar-pelajar Muslim se-Kab.Karo yang dilaksanakan di Masjid Agung Kabanjahe. Hadir pada acara tersebut PD Muhammadiyah Kab.Karo, Kepala Dinas Pendidikan Karo, Kapolres Tanah Karo yang diwakili oleh Kasat Narkoba Polres Karo serta lebih kurang 120 pelajar SLTA yang berasal dari Kabanjahe, Berastagi dan Tigapanah.

Ketua IPM Kab.Karo Syarifuddin Nst dalam kata sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini sebuah kepedulian Ikatan Pelajar Muhammadiyah kab.Karo menyikapi munculnya kasus narkoba di kalangan pelajar dan lemahnya pemahaman keagamaan bagi pelajar sebagai generasi bangsa. Drs.H.Erwin Tanjung, Ketua PD Muhammadiyah Kab.Karo dalam sambutannya menyambut dan memberikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh PD IPM Kab.Karo. "Ke depan Ikatan Pelajar Muhammadiyah Karo harus mampu berperan memberikan pencerahan dan pembinaan khususnya bagi pelajar dan remaja di Kab.Karo. Apalagi kondisi saat ini minimnya pembinaan remaja dan pelajar di luar jam sekolah. Hal ini ditandainya dengan sedikitnya perkumpulan remaja masjid yang eksis di Tanah Karo," jelasnya.

Kepala Dinas Pendidikan Karo yang diwakili oleh Arjuna Karo-Karo,S.Pd Kepala SMP Negeri 2 Kabanjahe dalam kata pengarahannya menyambut baik apa yang telah dilakukan oleh Ikatan Pelajar Muhammadiyah Karo dalam memberikan pembinaan bagi pelajar. Menurutnya pengenalan narkoba dan pemahaman akan nilai-nilai agama sangat dibutuhkan oleh para pelajar. "Kalau saat ini pesertanya adalah pelajar SLTA , maka ke depan pelajar SLTP harus diikutsertakan juga. Dinas Pendidikan Karo akan membantu dan memfasilitasi kegiatan-kegiatan dalam upaya pembinaan generasi muda seperti yang dilakukan oleh Ikatan Pelajar Muhammadiyah Karo saat ini," ungkap Arjuna.

Sementara itu Kasat Narkoba Polres Karo Azhari Dalimunte yang ditunjuk sebagai narasumber menyampaikan kepada peserta tentang narkoba serta pengaruh dan akibat pemakainya. Azhari Dalimunte mengharapkan, kepada para pelajar untuk jangan sekali-kali mendekati apalagi memakai narkoba. (mac)